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                     ［［資料 １］ 

 

第２回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２８年 ５月２５日（水曜日） 

         午前１０時００分から午前１１時１５分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、 

飯高秀治委員、藤本政一委員、藤本美也委員、天野ますか委員 

 

・ 出席職員     井上教育次長、小俣学校教育課長、天野社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２８年度第１回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２８年４月２２日から平成２８年５月２５日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

 

議案第５号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第６号 教育委員会点検評価について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定により、教育委員会は毎

年、教育に関する業務の管理及び執行状況について点検及び評価を行い、その結果に
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関する報告書を作成し、これを議会に提出するとともに、公表しなければならないこ

ととなっております。平成２７年度の評価を実施するに当たり、昨年度策定しました

大月市第２期教育振興基本計画に基づき、点検・評価シートを整理いたしましたので、

ご審議をいただきたいと思います。 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）要保護及び準要保護認定について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

 

【了知】 

 

（２）学力向上フォローアップ事業について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

昨年度は県の指定事業で補助がありましたが、今年度は市の単独予算で実施します。

教育支援室が中心となり、「基礎学力の向上」を目標に、現在、実施時期をはじめ内容

について、各学校と調整をしながら検討しています。 

 

天野委員 

昨年度は、どのようなことをしていたのか教えてください。 

 

小俣学校教育課長 

県内で大月市を含む５市町が指定を受けた事業で、大月市では初めて実施しました。

「基礎学力の向上」を目標に、夏休み期間中の７月２１日から８月１１日までの１６

日間、小学３年生から中学１年生を対象に参加者を募って実施しました。教員のＯＢ

や市担の先生方に講師をお願いし、各小学校を会場に、大月東小学校については工事

中でしたので、大月東中学校において実施しました。 

 

小泉教育長 

保護者からの評判は良く、子ども達も来年も参加したいと言っていました。今年度

は、県の補助がありませんので、市での単独事業ということになります。 

 

天野委員 

県からどのぐらいの補助が出ていましたか。 

 

小俣学校教育課長 

県からは、事業費の３分の１の補助が出ていました。 
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【了知】 

 

（３）平成２８年度関東スポーツ推進委員研究大会について 

〔説明〕天野社会教育課長 

関東スポーツ推進委員研究大会が６月３日（金）、４日（土）に河口湖ステラシアタ

ーで行われ、大月市のスポーツ推進員が参加します。 

 

【了知】 

 

（４）わいわい道中について 

〔説明〕天野社会教育課長 

今年度も「わいわい道中」を７月２５日（月）、２６日（火）に、市内の小学校４年

生から６年生を対象に実施します。募集人数は４０名で、今年度は初めて桂川ウェル

ネスパークを利用します。 

 

小泉教育長 

ウェルネスパークでは、宿泊ができるのですか。 

 

天野社会教育課長 

宿泊はできますが、今まで宿泊を行っていなかったとのことで、これを皮切りに実

施していきたいということです。 

 

【了知】 

 

（５）熱中症について 

（ 非公開 ） 

 

【了知】 

 

（６）６月２４日（金）午前１０時から、第３回大月市教育委員会定例会を開催する

ことを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 


